

Aktion: Gratis-Aktie – Teilnahmebedingungen	Stock Bonus Gift – Terms and conditions
<p>I. Allgemeine Bestimmungen</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Diese Aktion stellt kein Glücksspiel, keine Lotterie und kein Preisausschreiben im Sinne der geltenden gesetzlichen Bestimmungen (z. B. § 3 Abs. 1 GlüStV 2021) dar. 2. Zweck dieser Aktion ist es, das Interesse privater Personen an Investitionen zu fördern und den Zugang zu Kapitalmärkten populärer zu machen. 3. Diese Aktion stellt weder eine Anlageempfehlung noch eine Information dar, die eine Anlagestrategie empfiehlt oder nahelegt – im Sinne der Verordnung (EU) Nr. 596/2014 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 16. April 2014 über Marktmisbrauch (Marktmisbrauchsverordnung) und zur Aufhebung der Richtlinie 2003/6/EG des Europäischen Parlaments und des Rates sowie der Richtlinien 2003/124/EG, 2003/125/EG und 2004/72/EG der Kommission – sowie im Sinne der Delegierten Verordnung (EU) 2016/958 der Kommission vom 9. März 2016 zur Ergänzung der Verordnung (EU) Nr. 596/2014 in Bezug auf technische Regulierungsstandards für die objektive Darstellung von Anlageempfehlungen oder anderen Informationen, die eine Anlagestrategie empfehlen oder nahelegen, sowie hinsichtlich der Offenlegung bestimmter Interessen oder Interessenkonflikte. Darüber hinaus stellt diese Aktion keine sonstige Beratung dar, insbesondere keine Anlageberatung im Sinne des Wertpapierhandelsgesetzes (WpHG) bzw. des Gesetzes über den Handel mit Finanzinstrumenten vom 29. Juli 2005. Die Zuteilung einer kostenlosen Aktie an den Kunden stellt keine Empfehlung zum weiteren Erwerb bestimmter Aktien dar. 	<p>I. General Provisions</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. This program does not constitute a lottery, gambling, or raffle under the laws of the Section 3 (1) GlüStV 2021. 2. The purpose of this program is intended to popularize investment among private individuals. 3. This program is not an investment recommendation or an information recommending or suggesting an investment strategy within the meaning of the Regulation (EU) No 596/2014 of the European Parliament and of the Council of 16 April 2014 on market abuse (market abuse regulation) and repealing Directive 2003/6/EC of the European Parliament and of the Council and Commission Directives 2003/124/EC, 2003/125/EC and 2004/72/EC and within the meaning of the Commission Delegated Regulation (EU) 2016/958 of 9 March 2016 supplementing Regulation (EU) No 596/2014 of the European Parliament and of the Council with regard to regulatory technical standards for the technical arrangements for objective presentation of investment recommendations or other information recommending or suggesting an investment strategy and for disclosure of particular interests or indications of conflicts of interest. Furthermore, this program is not any other advice either, including in the scope of investment advising within the meaning of the Act on Trade in Financial Instruments of 29 July 2005. Granting the Client a free stock does not constitute a

<p>4. Die Teilnahme an dieser Aktion ist freiwillig und setzt die vollständige Zustimmung zu diesen Teilnahmebedingungen voraus.</p> <p>II. Begriffsbestimmungen</p> <ol style="list-style-type: none"> Promotion – bezeichnet die von XTB S.A. organisierte Aktion „Kostenlose Aktie“. Veranstalter / XTB – bezeichnet die XTB S.A. mit Sitz in Warschau, ul. Prosta 67, 00-838 Warschau, eingetragen im Unternehmensregister des Amtsgerichts für die Hauptstadt Warschau, 13. Handelsabteilung des Landesgerichtsregisters, unter der Nummer KRS 0000217580, NIP 527-24-43-955, REGON 015803782, mit einem gezeichneten und eingezahlten Grundkapital in Höhe von 5.878.462,55 PLN. XTB S.A. ist tätig auf Grundlage der Erlaubnis der polnischen Finanzaufsichtsbehörde (Polish Financial Supervision Authority) vom 8. November 2005. Teilnehmer – bezeichnet einen neuen Kunden, der an der Promotion teilnimmt und sämtliche Teilnahmevoraussetzungen erfüllt. Kunde – bezeichnet eine Person, die den vollständigen Onboarding-Prozess abgeschlossen und ihr Handelskonto mit Geldmitteln ausgestattet hat. Prämie – bezeichnet eine oder mehrere kostenlose Aktien eines börsennotierten Unternehmens, das vom Veranstalter ausgewählt wird. Konto – bezeichnet ein bei XTB eröffnetes Investmentkonto, unabhängig von der Währung, in der das Konto geführt wird. AGB / Allgemeine Geschäftsbedingungen – bezeichnet die Bedingungen für die Erbringung von Dienstleistungen im Zusammenhang mit der Ausführung von Kauf- und Verkaufsaufträgen für Vermögensrechte und Wertpapiere sowie die Führung von Vermögens- und Geldkonten durch XTB S.A. 	<p>recommendation concerning further acquisition of specific stocks.</p> <p>4. Participation is voluntary and requires full acceptance of these terms and conditions.</p> <p>II. Definitions</p> <ol style="list-style-type: none"> Promotion – means the Free stock promotion, organized by XTB S.A. Organizer / XTB means XTB S.A. with its registered office in Warsaw, ul. Prosta 67, 00-838 Warsaw, entered into the register of entrepreneurs kept by the District Court for the Capital City of Warsaw in Warsaw, 13th Commercial Division of the National Court Register, KRS 0000217580, NIP 527-24-43-955, REGON 015803782, share capital and paid-up capital of PLN 5,878,462.55. XTB S.A. operates pursuant to the authorization of the Polish Financial Supervision Authority of November 8, 2005 Participant means a new Client who participates in the Promotion and meets all requirements. Client means a person who completes the full onboarding process and funds their account. Reward means one or more free shares of a publicly listed company selected by the Organizer. Account means an investment account opened with XTB regardless of the currency in which the account is opened.. GTC Terms and Conditions means the Terms and Conditions of the provision of services consisting in the execution of orders to buy or sell property rights and securities, and the keeping of property rights accounts and cash accounts by XTB S.A. Non-Resident - it shall be understood as a natural person not
---	--

<p>8. Nichtansässiger – bezeichnet eine natürliche Person, die keinen Wohnsitz im Hoheitsgebiet der Republik Polen hat.</p> <p>9. Polnisches Einkommensteuergesetz (Polish PIT Act) – bezeichnet das Gesetz über die Einkommensteuer natürlicher Personen vom 26. Juli 1991.</p> <p>10. XTB Mobile App – mobile Anwendung, über die XTB seine Dienstleistungen erbringt, verfügbar im App Store oder bei Google Play.</p> <p>11. XTB Group – Eine internationale Unternehmensgruppe, deren Haupttätigkeit in der Erbringung von Dienstleistungen im Zusammenhang mit dem Handel und der Investition in Finanzprodukte sowie in der Bereitstellung damit verbundener technologischer Lösungen besteht. Die Gruppe setzt sich aus ihrer Muttergesellschaft, der XTB S.A. mit Sitz in Warschau (Polen), sowie deren verschiedenen Niederlassungen und Tochtergesellschaften zusammen, die unter einheitlicher Kontrolle und mit gemeinsamen wirtschaftlichen Interessen als eine wirtschaftliche Einheit agieren.</p>	<p>having his / her place of residence in the territory of Poland.</p> <p>9. Polish PIT Act - it shall be understood as the Act on Personal Income Tax of 26 July 1991.</p> <p>10. XTB Mobile Application – mobile application through which XTB provides its services, available on the AppStore or Google Play.</p> <p>11. XTB Group - An international group of companies whose main activity consists of providing services related to trading and investing in financial products, as well as associated technological solutions. The group is composed of its parent company, XTB S.A., headquartered in Warsaw (Poland), and its various branches and subsidiaries, which operate as a single economic entity under common control and with shared interests.</p>
<p>III. Teilnahmebedingungen</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. An der Promotion können natürliche Personen mit voller Geschäftsfähigkeit teilnehmen, die nicht im Rahmen einer gewerblichen oder beruflichen Tätigkeit handeln. Juristische Personen sowie institutionelle Anleger sind von der Teilnahme ausgeschlossen. 2. Die Aktion richtet sich ausschließlich an Neukunden, die innerhalb der letzten zwölf (12) Monate kein Konto bei der XTB Gruppe geführt haben. Wenn der Kunde einen Referral-Code im Rahmen der Gratis-Aktie-Partner-Aktion eingibt, kann er nicht an dieser Gratis-Aktie-Aktion teilnehmen. 3. Der Teilnehmer darf keine früheren Promotionen oder Willkommensboni von XTB erhalten haben. 4. Der Teilnehmer kann nur an einer Promotion teilnehmen. Das bedeutet, dass der Teilnehmer nicht gleichzeitig an einem 	<p>III. Terms of Participation</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. The Promotion is open to natural persons who have full legal capacity and are not participating in the Promotion as a part of commercial or business activity. Institutional or legal entities are excluded. 2. The Promotion is only for new clients who did not have any open Account with XTB group within the past 12 months. If the client enters a referral code participating in the Free stick with partners promotion, they will not be able to choose to participate in this program. 3. The Participant have not received previous promotions or welcome bonuses from XTB. 4. The Participant can take part only in one promotion, which means Participant did not consent to

<p>anderen von XTB organisierten Aktionsprogramm teilgenommen hat bzw. daran teilnimmt. Nimmt der Kunde derzeit an einer anderen Aktion teil, wird ihm im Rahmen dieser Aktion keine kostenlose Aktie gewährt.</p> <p>5. Teilnahmeberechtigt sind ausschließlich Personen mit steuerlichem Wohnsitz in einem Mitgliedstaat der Europäischen Union.</p> <p>6. Der Teilnehmer muss alle Voraussetzungen für die Kontoeröffnung erfüllen und sämtliche Anforderungen erfüllen, die in den Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) von XTB festgelegt sind.</p> <p>7. An der Aktion können maximal 4000 (viertausend) Teilnehmer teilnehmen; danach ist eine Teilnahme nicht mehr möglich.</p>	<p>participate in any other concurrent promotional program organized by XTB. If the Client is currently participating in another promotion, they will not be given a free stock under the Promotion.</p> <p>5. Participant can only be a person with tax residence in the European Union.</p> <p>6. The Participant must be eligible to open an Account and meet all the requirements specified in the GTC Terms and Conditions.</p> <p>7. Only the first 4000 (four thousand) Participants can take part in the Promotion.</p>
<p>IV. Ablauf der Aktion</p> <p>1. Um einen Bonus (Reward) zu erhalten, sind die folgenden Voraussetzungen zu erfüllen:</p> <p>a) Der Teilnehmer muss den vollständigen Onboarding-Prozess ordnungsgemäß abschließen, ein Handelskonto eröffnen und eine Einzahlung vornehmen, sowie den Teilnahmebedingungen zustimmen, um an der Aktion teilnahmeberechtigt zu sein. Ein Anspruch auf Teilnahme an der Aktion besteht erst nach vollständiger Erfüllung dieser Voraussetzungen.</p> <p>b) Zur Kontoeröffnung ist eine Identitätsprüfung durchzuführen. Zudem müssen die Teilnehmer bestimmte Anforderungen hinsichtlich ihrer Kenntnisse, Erfahrungen und Eignung für Investitionen erfüllen. Alle relevanten Anforderungen ergeben sich aus den Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) von XTB. Der Teilnehmer muss außerdem die vertraglichen Unterlagen von XTB lesen und akzeptieren. XTB ist berechtigt, die Kontoeröffnung abzulehnen, sofern die Voraussetzungen gemäß den AGB nicht erfüllt sind.</p>	<p>IV. Program Procedure</p> <p>1. To qualify for receiving a Reward:</p> <p>a) The participant must duly complete the full onboarding process, open a trading account, and make a deposit in order and agree to the terms and conditions to be eligible to participate in the promotion. Any right to participate in the promotion shall arise only after all of these requirements have been fully met.</p> <p>b) To open an Account, you must verify your identity and meet certain requirements regarding your knowledge, experience, and appropriateness for investing. All requirements can be found in the GTC Terms and Conditions. You must also read and accept the XTB contractual documentation. XTB can refuse to open an Account as provided for in the GTC Terms and Conditions.</p> <p>c) Make a deposit of any amount. To receive your Reward, you must make a deposit within 7 days (168 hours) after opening the first</p>

<p>c) Der Teilnehmer muss eine Einzahlung in beliebiger Höhe vornehmen. Um den Prämie zu erhalten, muss die Einzahlung spätestens innerhalb von 7 Tagen (168 Stunden) nach Eröffnung des ersten Kontos erfolgen. Eine Einzahlung gilt als abgeschlossen, sobald die Gutschrift der Mittel auf dem Konto erfolgt ist. Voraussetzung für die Wirksamkeit der Einzahlung ist, dass der Kunde die Kontoaktivierung und Identitätsverifizierung vollständig abgeschlossen hat. Eine bei der Kontoeröffnung ausschließlich zum Zweck der Bankkontoverifizierung geleistete Einzahlung wird bei der Erfüllung der Teilnahmebedingungen des Programms nicht berücksichtigt.</p> <p>d) Zustimmung zu diesen Teilnahmebedingungen innerhalb von 7 Tagen (168 Stunden) nach Kontoeröffnung, spätestens jedoch bis zum Ende des Programms gemäß Ziffer 4.3 unten. Die Zustimmung kann ausschließlich über die XTB Mobile App erfolgen.</p>	<p>Account A deposit is considered completed on the date the funds are credited to the Account. For the deposit to be effective, the Client must complete the Account activation and identity verification. A deposit made when opening an Account solely for the purpose of bank account verification is not taken into account when meeting the conditions of the Program.</p> <p>d) Consent to these Terms and Conditions within 7 days (168 hours) after opening an Account, but no later than Program end date as described in clause 4.3 below. The consent can be given in the XTB Mobile Application only.</p>
<p>Jeder Teilnehmer kann nur eine Prämie erhalten – unabhängig von der Anzahl der eröffneten Konten.</p> <p>Die Promotion ist gültig vom 14.02.2026 00:00 Uhr bis 10.03.2026 23:59 Uhr oder bis zur vollständigen Zuteilung aller Aktien, wie in Abschnitt III Ziffer 7 festgelegt.</p> <p>Die Prämie wird dem Konto des Teilnehmers spätestens nach drei (3) Werktagen nach der Gutschrift der Einzahlung gutgeschrieben.</p>	<p>You can only receive one Reward per Participant, regardless of the number of Accounts you have opened.</p> <p>Promotion is valid from 14.02.2026 12:00 a.m. to 10.03.2026 11:59 p.m. or until all shares are allocated, as specified in section III point 7.</p> <p>Reward will be transferred to your Account within a maximum three (3) business days of the deposit being credited.</p>
<p>V. Bedingungen für die Prämie</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Die Prämie ist nicht übertragbar und kann nicht als Barauszahlung gewährt werden. 2. Die ausgewählten Aktien (Prämie) ist die Hugo Boss AG Aktie, ISIN: DE000A1PHFF7, (1 Aktie). 3. Alle Teilnehmer erhalten dieselbe Aktie, deren Wert Marktschwankungen unterliegt. 	<p>V. Conditions for the Reward</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Reward is non-transferable and cannot be received as a cash bonus. 2. The selected share (Reward) will be HUGO BOSS AG share, ISIN: DE000A1PHFF7, (1 share). 3. All Participants will receive the same share, the value of which is subject

<p>Der Teilnehmer erkennt an, dass der tatsächliche Wert der Aktie zum Zeitpunkt der Gutschrift von dem ursprünglich angegebenen oder zum Zuteilungszeitpunkt festgestellten Wert abweichen kann.</p> <ol style="list-style-type: none"> 4. Das Eigentum an der Prämie geht mit der Gutschrift der Aktie auf dem Konto des Teilnehmers vollständig auf diesen über. 5. Mit dem Erhalt der Prämie sind keine versteckten Gebühren oder Kosten verbunden. 6. Im Falle einer wesentlichen Veränderung des Wertes der vom Veranstalter ausgewählten Aktien oder bei Unmöglichkeit der Zuteilung aufgrund äußerer Marktbedingungen behält sich der Veranstalter das Recht vor, andere Aktien auszuwählen und als Ersatzprämie zuzuteilen. 	<p>to market fluctuations. The Participant accepts that the actual value of the share at the time of transfer may differ from the initially stated or allocation date value.</p> <ol style="list-style-type: none"> 4. Ownership of the reward fully transfers to the Participant upon crediting. 5. There are no hidden fees or costs associated with receiving the reward. 6. In the event of a significant change in the value of the shares selected by the Organizer or the inability to award shares due to external changes in market conditions, the Organizer reserves the right to select and award other shares in their place.
<p>VI. Steuerliche Informationen</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Die im Rahmen dieser Promotion gewährte Prämie stellt eine Zuwendung im Zusammenhang mit einer Verkaufsförderungsmaßnahme im Sinne von Artikel 21 Abs. 1 Nr. 68 des polnischen Einkommensteuergesetzes (Polish PIT Act) dar. Sofern der Wert der Prämie 2.000 PLN nicht übersteigt, ist diese von der Einkommensteuer befreit. 2. Im Falle von Nichtansässigen stellt XTB gemäß den Bestimmungen des polnischen Einkommensteuergesetzes eine Informationsbescheinigung IFT-1R aus – ein polnisches Steuerformular, das den im Rahmen der Promotion erhaltenen Wert der Prämie ausweist. Diese Bescheinigung wird bis Ende Februar des auf das Steuerjahr folgenden Jahres, d. h. bis Ende Februar des Jahres nach dem Erhalt der Prämie, ausgestellt. 3. Im Falle von Nichtansässigen kann die im Rahmen der Promotion gewährte Prämie gemäß den örtlich geltenden steuerrechtlichen Vorschriften im jeweiligen Ansässigkeitsstaat des Steuerpflichtigen der Besteuerung 	<p>VI. Tax Information</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. The Reward under the Promotion constitutes a reward obtained in connection with a promotional sale within the meaning of Article 21(1)(68) of the Polish PIT Act and provided that the value of the Reward does not exceed PLN 2,000 it is exempt from personal income tax. 2. In the case of Non-Residents, according to the Polish PIT Act, XTB issues an IFT-1R information, i.e., a Polish tax form indicating the Reward value obtained under the Promotion, by the end of February of the following tax year, i.e., the year following the year of obtaining the Reward. 3. In the case of Non-Residents, the Reward under the Promotion may be subject to taxation according to local regulations applicable in their country of tax residence. XTB is not responsible for the correct settlement of any tax by Non-

<p>unterliegen. XTB übernimmt keine Verantwortung für die ordnungsgemäße steuerliche Erklärung oder Versteuerung der Prämie durch Nichtansässige in ihrem jeweiligen Steueransässigkeitsstaat.</p> <p>VII. Ausschluss und Beendigung</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. XTB behält sich das Recht vor, die Gewährung der Prämie zu verweigern, wenn: <ol style="list-style-type: none"> a. der Teilnehmer gegen diese Teilnahmebedingungen verstößt, oder b. mehrfache Konten (Duplicate Accounts) festgestellt werden bzw. nach pflichtgemäßem Ermessen der Verdacht auf betrügerische Handlungen besteht. 2. XTB behält sich das Recht vor, diese Teilnahmebedingungen zu ändern, die Promotion auszusetzen oder vorzeitig zu beenden, wenn: <ol style="list-style-type: none"> a. Änderungen der allgemein geltenden Rechtsvorschriften eintreten, die das Geschäft von XTB oder die von XTB erbrachten Dienstleistungen bzw. den Kundendienst betreffen oder betreffen könnten, b. Änderungen in der Auslegung gesetzlicher Vorschriften aufgrund von Gerichtsentscheidungen, Beschlüssen, Verfügungen, Empfehlungen oder sonstigen Handlungen staatlicher Behörden erfolgen, c. eine Anpassung der Teilnahmebedingungen an Entscheidungen, Anweisungen, Empfehlungen oder sonstige Stellungnahmen von Aufsichtsbehörden erforderlich wird, d. sich der Geschäftsgegenstand oder der Umfang der angebotenen Dienstleistungen bzw. die Art und Weise ihrer Erbringung ändert. 3. Die geänderten Teilnahmebedingungen werden auf der Website von XTB veröffentlicht. Zusätzlich erhalten Teilnehmer, die den Kontoeröffnungsprozess bereits begonnen haben, eine Benachrichtigung per E-Mail. 	<p>Residents in their country of tax residence.</p> <p>VII. Exclusion & Termination</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. XTB reserves the right to withhold the reward if: <ol style="list-style-type: none"> a. The Participant violates these terms and conditions. b. Duplicate Accounts are identified, or, at reasonable discretion, there arises a suspicion of fraudulent activities. 2. XTB reserves a right to change these Terms and Conditions, suspended or terminated the Promotion early in the event of: <ol style="list-style-type: none"> a. changes of the commonly governing law affecting or that could affect the business of XTB, including services provided by XTB or Client service, b. changes in interpretation of the law resulting from court judgements, resolutions, decisions, recommendations or other acts of government authorities, c. requirement to adapt the Terms and Conditions to decisions, instructions, recommendations or other positions of supervisory authorities, d. change of the scope of conducted business or change of the scope of provided services or method of provision of services. 3. The amended Terms and Conditions will be published on the XTB website. Additionally, an email notification will be sent to Participants who have already begun the Account opening process.
--	--

VIII. Beschwerden

Die Grundsätze für die Einreichung und Bearbeitung von Beschwerden sind in den Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) festgelegt, die auf der Website von XTB unter folgendem Link verfügbar sind: <https://www.xtb.com/de/rechtliche-informationen>.

IX. Schlussbestimmungen

1. Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Verluste oder Schäden, die dem Teilnehmer entstehen, einschließlich – aber nicht beschränkt auf – mittelbare oder Folgeschäden, entgangene Geschäfte oder Gewinne, sofern diese auf einer Nichtbeachtung der Teilnahmebedingungen durch den Kunden beruhen.
2. Diese Teilnahmebedingungen treten am 14.02.2026 in Kraft.
3. Für diese Teilnahmebedingungen gilt polnisches Recht als maßgebliches Recht.

VIII. Complaints

The principles regarding the method of lodging and handling of complaints are provided for in the GTC Terms and Conditions available on the XTB website <https://www.xtb.com/de/rechtliche-informationen>.

IX. Final Provisions

1. The Organiser accepts no liability for any losses incurred by the Participant, including but not limited to indirect or consequential losses, lost business or profits, as a result of the client's failure to comply with the terms and conditions of the Promotion.
2. These Terms and Conditions enter into force on 14.02.2026.
3. The governing law for these Terms and Conditions shall be the Polish law.